

Jean-Loup Durousset, Président du Groupe de santé NOALYS et ancien Président de la FHP fait part à travers cette information presse de son **inquiétude face à la désertification médicale en zone rurale et péri-urbaine et à la fermeture de nombreux établissements de santé de proximité.**

Selon lui, pour parer à ce phénomène, il faut adapter la taille des établissements aux besoins démographiques et privilégier la proximité et non l'inverse. Une femme aura logiquement plus de consultations de gynécologie que d'accouchements et plus d'accouchements que de cancers de l'utérus.

Il est important d'adapter l'offre de santé actuelle avec plus d'établissements de santé de proximité et à taille humaine pour moins d'établissements de grande taille, multi-spécialisés et éloignés des zones rurales et péri-urbaines.

Le groupe d'établissements de santé privé **Noalys** l'a bien intégré en reprenant **dernièrement les autorisations des établissements de proximité de Cluses (74), Montbéliard (25) et Roussillon (38)**

. Après avoir sauvé ces établissements Jean-Loup Durousset a pour projet de **créer des centres de santé modernes ambulatoires, avec une offre de santé diversifiée et complète.**

Une offre attendue par les élus des territoires locaux.